



Diocèse de Lausanne, Genève et Fribourg

## Session diocésaine du 7 mai 2024

Osons le changement ! *Et maintenant, que faisons-nous ?*  
Tous et toutes protagonistes de la transformation missionnaire

### Programme

- ▶ 8.15-9.00 Accueil
- ▶ 9.15-9.30 Prière de Taizé
- ▶ 9.30-9.40 Présentation de la journée - Méthode et objectifs
- ▶ 9.40-10.15 Diagnostic sur la situation actuelle et la vision autour des défis en vue d'une transformation pastorale et missionnaire.  
Quel est notre enjeu principal dans la transformation pastorale ?  
Intervention de l'évêque et de ses représentant(e)s dans les régions diocésaines
- ▶ 10.15-10.50 Impulsion 1 - « Un temps pour changer » par Marie-Christine Carayol, spécialiste de la coopération au service de la mission de l'Église
- ▶ 10.50-11.55 Présentation de la méthode (abbé Christophe Godel)  
*Conversation dans l'Esprit* à partir de He 12,25-29  
-> À l'écoute de ce texte, ce qui résiste en moi, ce qui s'ouvre en moi
- ▶ 11.55-12.00 Rassemblement et temps de silence en commun
- ▶ 12.00-13.30 Repas
- ▶ 13.30-14.15 Atelier en groupes de mission (pastorale territoriale ou catégorielle) : diagnostic, propositions, changements à vivre
- ▶ 14.15-15.15 2<sup>ème</sup> *Conversation dans l'Esprit* à partir des lettres pastorales de l'évêque -> Nouvelles formes d'une transformation missionnaire
- ▶ 15.15 Synthèse par groupe : vers des propositions concrètes (panneau)
- ▶ 15.30 Pause
- ▶ 16.00 Table-ronde : évêque / représentant(e)s / intervenante / animateurs en dialogue avec l'assemblée  
Vers l'élaboration d'une feuille de route par enjeux pastoraux prioritaires  
→ Horizon 2025 Ce qu'il faut garder ; ce qu'il faut écarter ; ce qu'il faut créer
- ▶ 16.50 Envoi

*J'indique une direction, mais je ne veux pas l'imposer sans tenir compte des réalités locales. C'est pour cela que le discernement doit être opéré localement, de manière synodale, par le Peuple de Dieu qui écoute l'Esprit Saint avec ses pasteurs.*

*Écouter l'Esprit Saint n'est pas une méthode à but pratique, mais une source de paix et de joie, qui nous aide à voir l'avenir de notre Église, et qui nous permet de l'envisager à l'heureuse lumière de la résurrection.*

+ Charles MOREROD, Lettre pastorale, *La foi déplace nos montagnes*, 3 mars 2024